
イニシエーションスピーチ 　　　与　田　卓　士　会員
　
　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤木，樋口，日笠（常），入江，三宅，森本，岡村，奥田，田原，丹治，山田

ゲ　ス　ト　
「IMのご案内」
　国際ロータリー第2690地区第９グループ
　 ガバナー補佐　川本　平山　様
　岡山後楽園RC　会長　内山　満義　様

　岡山北RC　親睦活動委員長　廣野　景治　様
会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　「正直にものいひて秋深きかな」（久保田万太郎）この句は、昭和33年の大相撲秋場所の栃
錦と北の洋（なだ）の一番で、立行司式守伊之助の軍配に物言いが付き、差し違えたとされて
軍配のあげ直しを命じられた伊之助が自分の判定が正しいことを主張したことで、出場停止を
受けました。そのことに対して、久保田万太郎がいたわりの思いを込めて伊之助に贈った句と
のことです。 こころを一つにされた句のように感じています。
　本日は、2690地区第9グループガバナー補佐川本平山様と、岡山後楽園RC会長の内山満義様をゲストにお招
きし、アイ・エム（ IM Intercity Meeting ）についてご指導をいただき、まことに有難うございました。
　IMの目的は、会員相互の親睦と面識を広め、会員にロータリー情報を伝えることにあるとされています。
　また、親クラブの岡山北RCから、廣野景冶親睦活動委員長にお越しいただいております。12月15日の岡山北
RCとの合同例会をご準備いただいております。岡山北西RCは、岡山北RCのご支援のおかげにて、1991年に発

会し本年で30年を迎えることができましたこと、深く感謝申し上げます。
　そして、イニシエーションスピーチで、新会員の与田卓士会員から自己紹介、お仕事のファッションについての知
識などをお話しいただきます。
　ロータリーの定款細則は、有望な会員をRC会員に推薦する手続きを明確に定めています。推薦者は、ロータ
リーの成長と前進において重要な役割を果たしています。推薦者がいなければ、誰もロータリアンになることはでき
ません。ロータリーへ入会するには会員からの誘いがなければならないため、ロータリー会員には、会員候補者を
見つけ出し、入会を勧める責任があるとのことです。
　与田会員をご推薦いただきました高橋峯男会員、川西熊雄会員、会員増強委員長の竹本千代子会員に厚く
御礼を申し上げます。
　30周年記念式典につきまして、堀川実行委員長に中間報告をお願いしております。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 11月20日㈮倉敷市立真備図書館で開催いたしました、創立30周年記念事業 目録贈呈式
並びに記念植樹には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。

② 2019-20年度地区活動報告書を配付しております。
③ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
川本平山様 : 例会のご訪問とIM開催のご案内
内山満義様 : 2021年3月27日㈯第8グループ、第9グループのインターシティミーティングIMを開催します。全員参

加、登録でよろしくお願いします。
廣野景治様 : 10月11日の交流野球試合では大変お世話になりました。12月15日の合同例会開催を願い皆様の

ご出席をお待ちしております。
平松会長 : 第2690地区第9グループ川本平山ガバナー補佐と岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野

景治親睦活動委員長にお越しいただきましたこと、心から感謝申し上げます。また、新会員の与田卓
士様のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。

鈴木幹事 : 川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野景治親睦活動委員長、よう
こそ岡山北西RCへお越し頂きました。また、昨日の犯罪被害者支援フォーラムに参加の皆様お疲れ
様でした。丸の内RCとの交流試合に参加された野球同好会の皆様、お疲れ様でした。

久松副幹事 : 川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野景治親睦活動委員長、
お越し頂きありがとうございます。

堀川会員 : 川本平山ガバナー補佐、内山満義会長のご来訪に感謝してスマイルします。
先日の歴史同好会では川西会員のタメになるお話しありがとうございました。
11月20日の真備図書館での30周年記念事業贈呈式に多数の会員の皆様に参加して頂きありがとう
ございました。

末吉会員 : 廣野景治様、ようこそお越し頂きましてありがとうございます。
野田会員 : 第9グループの川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、そして岡山北RC廣野景治

親睦活動委員長、ようこそお越し下さいました。今後ともよろしくお願いいたします。
昨日の犯罪被害者支援フォーラムに参加された皆様お疲れ様でした。

木本会員 : IDMにて山下前会長ありがとうございました。また、小生のつたない話しに対してスマイルをいただき
恐縮しております。

西岡会員 : 20日の真備にて創立30周年事業の贈呈式に参加の皆様お疲れ様でした。
27日の野球同好会、最終戦にて丸の内RCに圧勝でした。来年もがんばりましょう。

  原  会員 : 昨日の犯罪被害者支援フォーラムにご参加いただいた皆様、お疲れ様でした。学びの多い1日に
なったと思います。ありがとうございました。

山下会員 : ジャパンカップでアーモンドアイが三冠馬3頭の対決に勝ちましたのでスマイルします。
VSCO犯罪被害者支援フォーラムに参加の皆様ご苦労様でした。

笠原会員 : 金曜日の野球お疲れ様でした。今年最後の試合丸の内RCに完勝できました。来年も楽しんでやりま
しょう！！

日笠（伸）会員 : 野球同好会の皆様、今年の最終戦、お疲れ様でした。来年に繋がる良い試合になりました。新
戦力、与田さんも加わり、これからも野球同好会が当クラブを盛り上げてまいります。

岡本（浩）会員 : 野球同好会、今年の最終戦を岡山ドームで観戦しました。丸の内RCを圧倒する大勝利でした。
笠原選手の好投（苦投）は一年間通してお疲れ様でした。おじさんパワーに感心です。日笠選手の2
本の長打は見事。山田選手、仲田選手の攻守。西岡選手の好走塁、川本選手の前回に続く痛いデッ
ドボールと身を挺しての捕球は、必死さを感じて拍手です。与田選手も戦力になりそうで期待します。

みんな本当にお疲れ様でした。丸の内も驚いた事でしょう。一緒に応援した女房殿の観戦記は”丸
の内さんが可愛そう”との事でした。来シーズンもこの調子でケガをしないようにもっと強くなって頑張り
ましょう。やっぱり野球は面白い。

花房会員 : 例会欠席が続きましたのでスマイルします。
相原会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。

申し訳ありません。本日早退させていただきます。
 18件 57,250円（累計 571,185円）
創立30周年記念式典実行委員会〈中間報告〉 創立30周年記念式典実行委員長　堀川  辰也

　記念事業につきまして、真備の図書館への贈呈式を行い、全て予定の事業は実施いたしま
した。残るは、記念式典当日（４月18日）に向けた準備となります。現在のところ、コロナウィルスの
感染拡大状況も踏まえながら、状況に応じて２通りの開催での準備を進めています。コロナウィ
ルスの感染状況如何によっては、祝宴を中止しての式典と講演のみとさせていただきます。
　講演者は、渡辺道夫さんを予定しております。また、後日追加の報告をさせていただきます。

社会奉仕委員会活動報告 社会奉仕委員長　原　　　全　伸
・別紙にて「あした彩」勉強会および映画『望み』チケット代補助事業の報告書を配布
・11月29日VSCO主催（岡山県、岡山県警共催）の犯罪被害者支援フォーラムに岡本次期会長、
相原副会長を始め11名の会員が参加。光市母子殺害事件の被害者遺族本村洋氏と共に犯
罪被害者や遺族の権利利益の保護に奔走したジャーナリスト門田隆将氏の講演を聴講しま
した。犯罪被害者等基本法や遺族らが刑事訴訟に参加できる被害者参加制度や裁判員制度、マスコミ報道や
少年法、死刑制度の在り方など大変勉強になりました。
　また、あした彩の学生も20数名参加しており、講演の中で紹介された本村氏の手記を題材にした映画『なぜ
君は絶望と闘えたのか』を鑑賞し、犯罪被害者等の権利利益確立に向けての悲痛な思いが司法をも変えて
いった苦難の軌跡を知っておきたいと自主勉強会を企画することになりました。改めて具体的な内容が決まりまし
たらご報告します。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　11月22日 岡山丸の内ＲＣの野球同好会と試合を行いま
した。結果は１７対０で岡山北西ＲＣが勝利しました。岡本
会員、原会員応援ありがとうございました。野球同好会も今
年の最終戦となり、一年間、皆ケガ無く終えることができまし
た。本当にありがとうございました。
　来年もまた皆で頑張って楽しんでプレーしたいと思いますので、引き続き応援を宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　12月30日に予定しておりました赤坂カントリークラブでのゴルフコンペについて、諸般の事情から中止とさせて
いただきます。なお、来年１月30日に岡南ＲＣとの合同ゴルフコンペ開催を企画しておりますが、コロナウィルスの感
染拡大状況等も踏まえつつ、開催のご案内をさせていただきたいと思います。

12月お祝い行事
 　　　　　 　　　

第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年11月２日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　平松　信　  相原利行　  鈴木一生　　久松哲生　  野田洋市　  児島正典　  西岡貞則　  原　全伸  
　小菅英司　  鴨井利典　  竹本千代子　福元裕之　  小松忠男　  山下浩一　  岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて 鈴木幹事より説明有り。原案通り了承。
② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
⑤ ホームページのサーバー利用料について
ホームページ担当・原理事より利用料について説明有り。利用料は例年と変わらず。原案通り了承。
⑥ その他
５、報告事項　　　
① 2021～2022年度地区ガバナーノミニーの推薦について 鈴木幹事より説明有り。
② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

12月15日
岡山北RC・岡山北西RC
合同例会

12月７日
「クラブ年次総会」

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp
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理事・社会奉仕
理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強

西 岡 貞 則
橘 高 正 剛
原 　 全 伸
小 菅 英 司
鴨 井 利 典
竹本　千代子

理事・プログラム
理事・親睦活動
理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

入 江 直 人
福 元 裕 之
小 松 忠 男
山 下 浩 一
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◆理事・役員（2020.7～2021.6）

「こころを一つに」
「こころの扉を開こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2020～2021年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム



まとめ

デザイン１つ１つは全てその時代に必要とされる
機能から派生したもので、時代とともに進化し続
けるものである。

機能デザイン ３

フラワーホール
アフター５に花を刺し
てパーティーに。

機能デザイン ２

ベント
（和製英語で馬乗り）
馬にまたがり乗馬を楽
しむためのスリット

機能デザイン １

フラップポケット
（和製英語で雨ぶたかくし）
もともと外出着のジャケットは
雨が降ってもポケットの中身が
濡れないよう。

現代スーツ
２０世紀に入りスーツ
は改良され丈も短くな
り肩幅や胸幅の広いも
のが登場。
アメリカでビジネス
ウェアーとして人気が
高まると世界中に爆発
的に広まる。

なるほどファッション知識

スーツの歴史

• スーツの起源は１６世紀
頃の英国、農民が着てい
たフロックコートに似た
農作業着で、軍人や貴族
に広まる。

• １９世紀に入りモーニン
グや燕尾服が登場。やが
て貴族が乗馬などをを楽
しんだ後、宮殿で過ごし
やすいよう徐々にデザイ
ン改良される。

各店舗
会社紹介

 株式会社 インターナショナルリレーション
 設立 １９９７年３月２日
 前身 ㈱ＴＫカンパニー輸入事業部
 職種 紳士・婦人服小売業

海外及び国内セレクト
 従業員数 １５人
 店舗 磨屋町２店舗、イオン岡山２店舗
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並びに記念植樹には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。

② 2019-20年度地区活動報告書を配付しております。
③ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
川本平山様 : 例会のご訪問とIM開催のご案内
内山満義様 : 2021年3月27日㈯第8グループ、第9グループのインターシティミーティングIMを開催します。全員参

加、登録でよろしくお願いします。
廣野景治様 : 10月11日の交流野球試合では大変お世話になりました。12月15日の合同例会開催を願い皆様の

ご出席をお待ちしております。
平松会長 : 第2690地区第9グループ川本平山ガバナー補佐と岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野

景治親睦活動委員長にお越しいただきましたこと、心から感謝申し上げます。また、新会員の与田卓
士様のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。

鈴木幹事 : 川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野景治親睦活動委員長、よう
こそ岡山北西RCへお越し頂きました。また、昨日の犯罪被害者支援フォーラムに参加の皆様お疲れ
様でした。丸の内RCとの交流試合に参加された野球同好会の皆様、お疲れ様でした。

久松副幹事 : 川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野景治親睦活動委員長、
お越し頂きありがとうございます。

堀川会員 : 川本平山ガバナー補佐、内山満義会長のご来訪に感謝してスマイルします。
先日の歴史同好会では川西会員のタメになるお話しありがとうございました。
11月20日の真備図書館での30周年記念事業贈呈式に多数の会員の皆様に参加して頂きありがとう
ございました。

末吉会員 : 廣野景治様、ようこそお越し頂きましてありがとうございます。
野田会員 : 第9グループの川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、そして岡山北RC廣野景治

親睦活動委員長、ようこそお越し下さいました。今後ともよろしくお願いいたします。
昨日の犯罪被害者支援フォーラムに参加された皆様お疲れ様でした。

木本会員 : IDMにて山下前会長ありがとうございました。また、小生のつたない話しに対してスマイルをいただき
恐縮しております。

西岡会員 : 20日の真備にて創立30周年事業の贈呈式に参加の皆様お疲れ様でした。
27日の野球同好会、最終戦にて丸の内RCに圧勝でした。来年もがんばりましょう。

  原  会員 : 昨日の犯罪被害者支援フォーラムにご参加いただいた皆様、お疲れ様でした。学びの多い1日に
なったと思います。ありがとうございました。

山下会員 : ジャパンカップでアーモンドアイが三冠馬3頭の対決に勝ちましたのでスマイルします。
VSCO犯罪被害者支援フォーラムに参加の皆様ご苦労様でした。

笠原会員 : 金曜日の野球お疲れ様でした。今年最後の試合丸の内RCに完勝できました。来年も楽しんでやりま
しょう！！

日笠（伸）会員 : 野球同好会の皆様、今年の最終戦、お疲れ様でした。来年に繋がる良い試合になりました。新
戦力、与田さんも加わり、これからも野球同好会が当クラブを盛り上げてまいります。

岡本（浩）会員 : 野球同好会、今年の最終戦を岡山ドームで観戦しました。丸の内RCを圧倒する大勝利でした。
笠原選手の好投（苦投）は一年間通してお疲れ様でした。おじさんパワーに感心です。日笠選手の2
本の長打は見事。山田選手、仲田選手の攻守。西岡選手の好走塁、川本選手の前回に続く痛いデッ
ドボールと身を挺しての捕球は、必死さを感じて拍手です。与田選手も戦力になりそうで期待します。

みんな本当にお疲れ様でした。丸の内も驚いた事でしょう。一緒に応援した女房殿の観戦記は”丸
の内さんが可愛そう”との事でした。来シーズンもこの調子でケガをしないようにもっと強くなって頑張り
ましょう。やっぱり野球は面白い。

花房会員 : 例会欠席が続きましたのでスマイルします。
相原会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。

申し訳ありません。本日早退させていただきます。
 18件 57,250円（累計 571,185円）
創立30周年記念式典実行委員会〈中間報告〉 創立30周年記念式典実行委員長　堀川  辰也

　記念事業につきまして、真備の図書館への贈呈式を行い、全て予定の事業は実施いたしま
した。残るは、記念式典当日（４月18日）に向けた準備となります。現在のところ、コロナウィルスの
感染拡大状況も踏まえながら、状況に応じて２通りの開催での準備を進めています。コロナウィ
ルスの感染状況如何によっては、祝宴を中止しての式典と講演のみとさせていただきます。
　講演者は、渡辺道夫さんを予定しております。また、後日追加の報告をさせていただきます。

社会奉仕委員会活動報告 社会奉仕委員長　原　　　全　伸
・別紙にて「あした彩」勉強会および映画『望み』チケット代補助事業の報告書を配布
・11月29日VSCO主催（岡山県、岡山県警共催）の犯罪被害者支援フォーラムに岡本次期会長、
相原副会長を始め11名の会員が参加。光市母子殺害事件の被害者遺族本村洋氏と共に犯
罪被害者や遺族の権利利益の保護に奔走したジャーナリスト門田隆将氏の講演を聴講しま
した。犯罪被害者等基本法や遺族らが刑事訴訟に参加できる被害者参加制度や裁判員制度、マスコミ報道や
少年法、死刑制度の在り方など大変勉強になりました。
　また、あした彩の学生も20数名参加しており、講演の中で紹介された本村氏の手記を題材にした映画『なぜ
君は絶望と闘えたのか』を鑑賞し、犯罪被害者等の権利利益確立に向けての悲痛な思いが司法をも変えて
いった苦難の軌跡を知っておきたいと自主勉強会を企画することになりました。改めて具体的な内容が決まりまし
たらご報告します。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　11月22日 岡山丸の内ＲＣの野球同好会と試合を行いま
した。結果は１７対０で岡山北西ＲＣが勝利しました。岡本
会員、原会員応援ありがとうございました。野球同好会も今
年の最終戦となり、一年間、皆ケガ無く終えることができまし
た。本当にありがとうございました。
　来年もまた皆で頑張って楽しんでプレーしたいと思いますので、引き続き応援を宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　12月30日に予定しておりました赤坂カントリークラブでのゴルフコンペについて、諸般の事情から中止とさせて
いただきます。なお、来年１月30日に岡南ＲＣとの合同ゴルフコンペ開催を企画しておりますが、コロナウィルスの感
染拡大状況等も踏まえつつ、開催のご案内をさせていただきたいと思います。

12月お祝い行事
 　　　　　 　　　

例会プログラム例会プログラム

前回11月30日の例会記録前回11月30日の例会記録

第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年11月２日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　平松　信　  相原利行　  鈴木一生　　久松哲生　  野田洋市　  児島正典　  西岡貞則　  原　全伸  
　小菅英司　  鴨井利典　  竹本千代子　福元裕之　  小松忠男　  山下浩一　  岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて 鈴木幹事より説明有り。原案通り了承。
② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
⑤ ホームページのサーバー利用料について
ホームページ担当・原理事より利用料について説明有り。利用料は例年と変わらず。原案通り了承。
⑥ その他
５、報告事項　　　
① 2021～2022年度地区ガバナーノミニーの推薦について 鈴木幹事より説明有り。
② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

－１－

▲ガバナー補佐
　川本　平山　様

▲岡山後楽園RC
　会長　内山　満義　様

自己紹介 生年月日　1961年３月30 日 出身地　倉敷市玉島
 血 液 型　Ａ型 家族構成　妻、長男三人暮らし
 性　　格　情熱的で粘り強い（短気で諦めが悪い）
 座右の銘　花を支える枝、枝を支える幹、幹を支える根、根は見えねんだな（相田みつお）



イニシエーションスピーチ 　　　与　田　卓　士　会員
　
　

出席の状況　
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欠 席 者　藤木，樋口，日笠（常），入江，三宅，森本，岡村，奥田，田原，丹治，山田
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　国際ロータリー第2690地区第９グループ
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　岡山北RC　親睦活動委員長　廣野　景治　様
会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
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　与田会員をご推薦いただきました高橋峯男会員、川西熊雄会員、会員増強委員長の竹本千代子会員に厚く
御礼を申し上げます。
　30周年記念式典につきまして、堀川実行委員長に中間報告をお願いしております。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 11月20日㈮倉敷市立真備図書館で開催いたしました、創立30周年記念事業 目録贈呈式
並びに記念植樹には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。

② 2019-20年度地区活動報告書を配付しております。
③ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
川本平山様 : 例会のご訪問とIM開催のご案内
内山満義様 : 2021年3月27日㈯第8グループ、第9グループのインターシティミーティングIMを開催します。全員参

加、登録でよろしくお願いします。
廣野景治様 : 10月11日の交流野球試合では大変お世話になりました。12月15日の合同例会開催を願い皆様の

ご出席をお待ちしております。
平松会長 : 第2690地区第9グループ川本平山ガバナー補佐と岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野

景治親睦活動委員長にお越しいただきましたこと、心から感謝申し上げます。また、新会員の与田卓
士様のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。

鈴木幹事 : 川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野景治親睦活動委員長、よう
こそ岡山北西RCへお越し頂きました。また、昨日の犯罪被害者支援フォーラムに参加の皆様お疲れ
様でした。丸の内RCとの交流試合に参加された野球同好会の皆様、お疲れ様でした。

久松副幹事 : 川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野景治親睦活動委員長、
お越し頂きありがとうございます。

堀川会員 : 川本平山ガバナー補佐、内山満義会長のご来訪に感謝してスマイルします。
先日の歴史同好会では川西会員のタメになるお話しありがとうございました。
11月20日の真備図書館での30周年記念事業贈呈式に多数の会員の皆様に参加して頂きありがとう
ございました。

末吉会員 : 廣野景治様、ようこそお越し頂きましてありがとうございます。
野田会員 : 第9グループの川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、そして岡山北RC廣野景治

親睦活動委員長、ようこそお越し下さいました。今後ともよろしくお願いいたします。
昨日の犯罪被害者支援フォーラムに参加された皆様お疲れ様でした。

木本会員 : IDMにて山下前会長ありがとうございました。また、小生のつたない話しに対してスマイルをいただき
恐縮しております。

西岡会員 : 20日の真備にて創立30周年事業の贈呈式に参加の皆様お疲れ様でした。
27日の野球同好会、最終戦にて丸の内RCに圧勝でした。来年もがんばりましょう。

  原  会員 : 昨日の犯罪被害者支援フォーラムにご参加いただいた皆様、お疲れ様でした。学びの多い1日に
なったと思います。ありがとうございました。

山下会員 : ジャパンカップでアーモンドアイが三冠馬3頭の対決に勝ちましたのでスマイルします。
VSCO犯罪被害者支援フォーラムに参加の皆様ご苦労様でした。

笠原会員 : 金曜日の野球お疲れ様でした。今年最後の試合丸の内RCに完勝できました。来年も楽しんでやりま
しょう！！

日笠（伸）会員 : 野球同好会の皆様、今年の最終戦、お疲れ様でした。来年に繋がる良い試合になりました。新
戦力、与田さんも加わり、これからも野球同好会が当クラブを盛り上げてまいります。

岡本（浩）会員 : 野球同好会、今年の最終戦を岡山ドームで観戦しました。丸の内RCを圧倒する大勝利でした。
笠原選手の好投（苦投）は一年間通してお疲れ様でした。おじさんパワーに感心です。日笠選手の2
本の長打は見事。山田選手、仲田選手の攻守。西岡選手の好走塁、川本選手の前回に続く痛いデッ
ドボールと身を挺しての捕球は、必死さを感じて拍手です。与田選手も戦力になりそうで期待します。

みんな本当にお疲れ様でした。丸の内も驚いた事でしょう。一緒に応援した女房殿の観戦記は”丸
の内さんが可愛そう”との事でした。来シーズンもこの調子でケガをしないようにもっと強くなって頑張り
ましょう。やっぱり野球は面白い。

花房会員 : 例会欠席が続きましたのでスマイルします。
相原会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。

申し訳ありません。本日早退させていただきます。
 18件 57,250円（累計 571,185円）
創立30周年記念式典実行委員会〈中間報告〉 創立30周年記念式典実行委員長　堀川  辰也

　記念事業につきまして、真備の図書館への贈呈式を行い、全て予定の事業は実施いたしま
した。残るは、記念式典当日（４月18日）に向けた準備となります。現在のところ、コロナウィルスの
感染拡大状況も踏まえながら、状況に応じて２通りの開催での準備を進めています。コロナウィ
ルスの感染状況如何によっては、祝宴を中止しての式典と講演のみとさせていただきます。
　講演者は、渡辺道夫さんを予定しております。また、後日追加の報告をさせていただきます。

社会奉仕委員会活動報告 社会奉仕委員長　原　　　全　伸
・別紙にて「あした彩」勉強会および映画『望み』チケット代補助事業の報告書を配布
・11月29日VSCO主催（岡山県、岡山県警共催）の犯罪被害者支援フォーラムに岡本次期会長、
相原副会長を始め11名の会員が参加。光市母子殺害事件の被害者遺族本村洋氏と共に犯
罪被害者や遺族の権利利益の保護に奔走したジャーナリスト門田隆将氏の講演を聴講しま
した。犯罪被害者等基本法や遺族らが刑事訴訟に参加できる被害者参加制度や裁判員制度、マスコミ報道や
少年法、死刑制度の在り方など大変勉強になりました。
　また、あした彩の学生も20数名参加しており、講演の中で紹介された本村氏の手記を題材にした映画『なぜ
君は絶望と闘えたのか』を鑑賞し、犯罪被害者等の権利利益確立に向けての悲痛な思いが司法をも変えて
いった苦難の軌跡を知っておきたいと自主勉強会を企画することになりました。改めて具体的な内容が決まりまし
たらご報告します。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　11月22日 岡山丸の内ＲＣの野球同好会と試合を行いま
した。結果は１７対０で岡山北西ＲＣが勝利しました。岡本
会員、原会員応援ありがとうございました。野球同好会も今
年の最終戦となり、一年間、皆ケガ無く終えることができまし
た。本当にありがとうございました。
　来年もまた皆で頑張って楽しんでプレーしたいと思いますので、引き続き応援を宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　12月30日に予定しておりました赤坂カントリークラブでのゴルフコンペについて、諸般の事情から中止とさせて
いただきます。なお、来年１月30日に岡南ＲＣとの合同ゴルフコンペ開催を企画しておりますが、コロナウィルスの感
染拡大状況等も踏まえつつ、開催のご案内をさせていただきたいと思います。

12月お祝い行事
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第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年11月２日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　平松　信　  相原利行　  鈴木一生　　久松哲生　  野田洋市　  児島正典　  西岡貞則　  原　全伸  
　小菅英司　  鴨井利典　  竹本千代子　福元裕之　  小松忠男　  山下浩一　  岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて 鈴木幹事より説明有り。原案通り了承。
② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
⑤ ホームページのサーバー利用料について
ホームページ担当・原理事より利用料について説明有り。利用料は例年と変わらず。原案通り了承。
⑥ その他
５、報告事項　　　
① 2021～2022年度地区ガバナーノミニーの推薦について 鈴木幹事より説明有り。
② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行



イニシエーションスピーチ 　　　与　田　卓　士　会員
　
　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　11名 出 席 率　76.60％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　藤木，樋口，日笠（常），入江，三宅，森本，岡村，奥田，田原，丹治，山田

ゲ　ス　ト　
「IMのご案内」
　国際ロータリー第2690地区第９グループ
　 ガバナー補佐　川本　平山　様
　岡山後楽園RC　会長　内山　満義　様

　岡山北RC　親睦活動委員長　廣野　景治　様
会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　「正直にものいひて秋深きかな」（久保田万太郎）この句は、昭和33年の大相撲秋場所の栃
錦と北の洋（なだ）の一番で、立行司式守伊之助の軍配に物言いが付き、差し違えたとされて
軍配のあげ直しを命じられた伊之助が自分の判定が正しいことを主張したことで、出場停止を
受けました。そのことに対して、久保田万太郎がいたわりの思いを込めて伊之助に贈った句と
のことです。 こころを一つにされた句のように感じています。
　本日は、2690地区第9グループガバナー補佐川本平山様と、岡山後楽園RC会長の内山満義様をゲストにお招
きし、アイ・エム（ IM Intercity Meeting ）についてご指導をいただき、まことに有難うございました。
　IMの目的は、会員相互の親睦と面識を広め、会員にロータリー情報を伝えることにあるとされています。
　また、親クラブの岡山北RCから、廣野景冶親睦活動委員長にお越しいただいております。12月15日の岡山北
RCとの合同例会をご準備いただいております。岡山北西RCは、岡山北RCのご支援のおかげにて、1991年に発

会し本年で30年を迎えることができましたこと、深く感謝申し上げます。
　そして、イニシエーションスピーチで、新会員の与田卓士会員から自己紹介、お仕事のファッションについての知
識などをお話しいただきます。
　ロータリーの定款細則は、有望な会員をRC会員に推薦する手続きを明確に定めています。推薦者は、ロータ
リーの成長と前進において重要な役割を果たしています。推薦者がいなければ、誰もロータリアンになることはでき
ません。ロータリーへ入会するには会員からの誘いがなければならないため、ロータリー会員には、会員候補者を
見つけ出し、入会を勧める責任があるとのことです。
　与田会員をご推薦いただきました高橋峯男会員、川西熊雄会員、会員増強委員長の竹本千代子会員に厚く
御礼を申し上げます。
　30周年記念式典につきまして、堀川実行委員長に中間報告をお願いしております。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 11月20日㈮倉敷市立真備図書館で開催いたしました、創立30周年記念事業 目録贈呈式
並びに記念植樹には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。

② 2019-20年度地区活動報告書を配付しております。
③ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
川本平山様 : 例会のご訪問とIM開催のご案内
内山満義様 : 2021年3月27日㈯第8グループ、第9グループのインターシティミーティングIMを開催します。全員参

加、登録でよろしくお願いします。
廣野景治様 : 10月11日の交流野球試合では大変お世話になりました。12月15日の合同例会開催を願い皆様の

ご出席をお待ちしております。
平松会長 : 第2690地区第9グループ川本平山ガバナー補佐と岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野

景治親睦活動委員長にお越しいただきましたこと、心から感謝申し上げます。また、新会員の与田卓
士様のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。

鈴木幹事 : 川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野景治親睦活動委員長、よう
こそ岡山北西RCへお越し頂きました。また、昨日の犯罪被害者支援フォーラムに参加の皆様お疲れ
様でした。丸の内RCとの交流試合に参加された野球同好会の皆様、お疲れ様でした。

久松副幹事 : 川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、岡山北RC廣野景治親睦活動委員長、
お越し頂きありがとうございます。

堀川会員 : 川本平山ガバナー補佐、内山満義会長のご来訪に感謝してスマイルします。
先日の歴史同好会では川西会員のタメになるお話しありがとうございました。
11月20日の真備図書館での30周年記念事業贈呈式に多数の会員の皆様に参加して頂きありがとう
ございました。

末吉会員 : 廣野景治様、ようこそお越し頂きましてありがとうございます。
野田会員 : 第9グループの川本平山ガバナー補佐、岡山後楽園RC内山満義会長、そして岡山北RC廣野景治

親睦活動委員長、ようこそお越し下さいました。今後ともよろしくお願いいたします。
昨日の犯罪被害者支援フォーラムに参加された皆様お疲れ様でした。

木本会員 : IDMにて山下前会長ありがとうございました。また、小生のつたない話しに対してスマイルをいただき
恐縮しております。

西岡会員 : 20日の真備にて創立30周年事業の贈呈式に参加の皆様お疲れ様でした。
27日の野球同好会、最終戦にて丸の内RCに圧勝でした。来年もがんばりましょう。

  原  会員 : 昨日の犯罪被害者支援フォーラムにご参加いただいた皆様、お疲れ様でした。学びの多い1日に
なったと思います。ありがとうございました。

山下会員 : ジャパンカップでアーモンドアイが三冠馬3頭の対決に勝ちましたのでスマイルします。
VSCO犯罪被害者支援フォーラムに参加の皆様ご苦労様でした。

笠原会員 : 金曜日の野球お疲れ様でした。今年最後の試合丸の内RCに完勝できました。来年も楽しんでやりま
しょう！！

日笠（伸）会員 : 野球同好会の皆様、今年の最終戦、お疲れ様でした。来年に繋がる良い試合になりました。新
戦力、与田さんも加わり、これからも野球同好会が当クラブを盛り上げてまいります。

岡本（浩）会員 : 野球同好会、今年の最終戦を岡山ドームで観戦しました。丸の内RCを圧倒する大勝利でした。
笠原選手の好投（苦投）は一年間通してお疲れ様でした。おじさんパワーに感心です。日笠選手の2
本の長打は見事。山田選手、仲田選手の攻守。西岡選手の好走塁、川本選手の前回に続く痛いデッ
ドボールと身を挺しての捕球は、必死さを感じて拍手です。与田選手も戦力になりそうで期待します。

みんな本当にお疲れ様でした。丸の内も驚いた事でしょう。一緒に応援した女房殿の観戦記は”丸
の内さんが可愛そう”との事でした。来シーズンもこの調子でケガをしないようにもっと強くなって頑張り
ましょう。やっぱり野球は面白い。

花房会員 : 例会欠席が続きましたのでスマイルします。
相原会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。

申し訳ありません。本日早退させていただきます。
 18件 57,250円（累計 571,185円）
創立30周年記念式典実行委員会〈中間報告〉 創立30周年記念式典実行委員長　堀川  辰也

　記念事業につきまして、真備の図書館への贈呈式を行い、全て予定の事業は実施いたしま
した。残るは、記念式典当日（４月18日）に向けた準備となります。現在のところ、コロナウィルスの
感染拡大状況も踏まえながら、状況に応じて２通りの開催での準備を進めています。コロナウィ
ルスの感染状況如何によっては、祝宴を中止しての式典と講演のみとさせていただきます。
　講演者は、渡辺道夫さんを予定しております。また、後日追加の報告をさせていただきます。

社会奉仕委員会活動報告 社会奉仕委員長　原　　　全　伸
・別紙にて「あした彩」勉強会および映画『望み』チケット代補助事業の報告書を配布
・11月29日VSCO主催（岡山県、岡山県警共催）の犯罪被害者支援フォーラムに岡本次期会長、
相原副会長を始め11名の会員が参加。光市母子殺害事件の被害者遺族本村洋氏と共に犯
罪被害者や遺族の権利利益の保護に奔走したジャーナリスト門田隆将氏の講演を聴講しま
した。犯罪被害者等基本法や遺族らが刑事訴訟に参加できる被害者参加制度や裁判員制度、マスコミ報道や
少年法、死刑制度の在り方など大変勉強になりました。
　また、あした彩の学生も20数名参加しており、講演の中で紹介された本村氏の手記を題材にした映画『なぜ
君は絶望と闘えたのか』を鑑賞し、犯罪被害者等の権利利益確立に向けての悲痛な思いが司法をも変えて
いった苦難の軌跡を知っておきたいと自主勉強会を企画することになりました。改めて具体的な内容が決まりまし
たらご報告します。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　11月22日 岡山丸の内ＲＣの野球同好会と試合を行いま
した。結果は１７対０で岡山北西ＲＣが勝利しました。岡本
会員、原会員応援ありがとうございました。野球同好会も今
年の最終戦となり、一年間、皆ケガ無く終えることができまし
た。本当にありがとうございました。
　来年もまた皆で頑張って楽しんでプレーしたいと思いますので、引き続き応援を宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　12月30日に予定しておりました赤坂カントリークラブでのゴルフコンペについて、諸般の事情から中止とさせて
いただきます。なお、来年１月30日に岡南ＲＣとの合同ゴルフコンペ開催を企画しておりますが、コロナウィルスの感
染拡大状況等も踏まえつつ、開催のご案内をさせていただきたいと思います。

12月お祝い行事
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本日のメニュー（12月７日（ヘルシーランチ））
丼　物　天然鯛・本鮪とろの胡麻だれ丼
　　　　天然鯛　本鮪とろ　いくら醤油漬け　温玉　バジル素揚げ
　　　　針野菜（大葉・茗荷・京葱）
小　鉢　茄子揚出汁蟹餡（茄子　ずわい蟹　卸し生姜　葱　糸花鰹）
香　物　三種　　　留椀　味噌汁（丸十　南瓜　厚あげ　水菜）
水菓子　みかん　ブルーベリー　ミント葉　
次回のメニュー（12月15日）　
御寿司　握り寿司  鯛  中とろ  寒八  煮穴子  ヤリイカ  帆立貝  縞鯵  赤海老  ガリ  寿司醤油
焼　物　黒毛和牛八幡巻  百合根餡  花茗荷酢取  キャビアロリ（トリュフ）  セルフィーユ
温　物　ずわい蟹茶碗蒸し　舞茸　榎木　湿地　生雲丹　蟹味噌養老餡　振り柚子
御　椀　蛤　潮仕立て　炙り干子　生若芽　ちらし黄韮　木の芽　　デザート　苺   クリムゾン   ミント葉

　　会報部会／小林　龍平・駒井　孝宏

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

第５回理事、役員会次第 　　　　　 　　　
日時　2020年11月２日㈪11：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山3F「エメラルドの間」
１、開　会　　　　　会　長　平松　信、司会・幹事　鈴木一生
２、出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　久松哲生
　平松　信　  相原利行　  鈴木一生　　久松哲生　  野田洋市　  児島正典　  西岡貞則　  原　全伸  
　小菅英司　  鴨井利典　  竹本千代子　福元裕之　  小松忠男　  山下浩一　  岡本浩三　
３、会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平松　信
４、審議事項
① 11月～1月のプログラムについて 鈴木幹事より説明有り。原案通り了承。
② 月見夜間例会決算について 福元親睦委員長より報告有り。報告の通り了承。
③ 職業奉仕表彰決算について 鈴木幹事より報告有り。報告の通り了承。
④ クリスマス例会・新年互礼会について
クリスマス例会について、福元親睦委員長より、コロナ禍の影響により予定していた催し物を変更・思案中との報告有り。
出席者数・子供の年齢制限等の可否についても今後検討必要。
感染対策について会員に報告の必要有り。
新年互例会については内容を検討中。
⑤ ホームページのサーバー利用料について
ホームページ担当・原理事より利用料について説明有り。利用料は例年と変わらず。原案通り了承。
⑥ その他
５、報告事項　　　
① 2021～2022年度地区ガバナーノミニーの推薦について 鈴木幹事より説明有り。
② 社会奉仕委員会活動報告について
　原委員長よりシェルターモモ及びあした彩の活動報告あり。
③ その他　　　　　　
６、閉　会　　　　　　　　　　　　　　　　副会長　相原利行

前回メニュー（11月30日） ： 
金目鯛のア・ラ・ヴァプール　
あさりのジュとほうれん草のソース

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


